

Carolina Venegas del equipo Arenal

Única campeona que irá al Mundial

◆ JOSÉ LUIS JIMÉNEZ R

josejimenez@lateja.co.cr

Grandes momentos está viendo la joven Carolina Venegas quien el domingo se coronó campeona nacional con el equipo Arenal - Coronado.

Después de esta meta, la goleadora se prepara para el Mundial Sub 20 en Alemania, en el mes de julio. Viajará con el peso de ser la única representante de su equipo en la Tricolor.

La delantera, de 18 años, está feliz porque tendrá su segunda experiencia mundialista.

Hace 2 años estuvo con la Sub 17 en el Mundial de Nueva Zelanda, en la era del técnico Juan Diego Quesada.



A Carolina Venegas le encantan las mascotas CORTESÍA CAROLINA VENEGAS

“Será una nueva experiencia la guapa jugadora quien vive en el que tendré en otra categoría”, dijo Carmen de Guadalupe.

Carolina agregó que su paso por Arenal ha sido muy bueno desde que llegó hace un año pero espera que el mundial en tierras germanas le sirva para abrirse un portillo y llegar a jugar en Europa, uno de sus sueños.

Le gusta cocinar. Además de los goles, la otra gran pasión de Carolina es la cocina.

En sus ratos libres acostumbra preparar distintos platillos, sin embargo, el tiempo libre no es mucho, porque también le pone bonito a terminar el bachillerato y a perfeccionar su inglés y francés, como lo demostró en el premundial Sub 17, que se disputó en Alajuela, donde estuvo como traductora de la Selección de Haití.